

John Arthur Martinez, Texas

John Arthur Martinez ist Songschreiber, Sänger, Musiker und ein charismatischer Performer. Er schreibt die meisten Songs selbst und mischt diese an Live Events geschickt mit nicht so gängigen Cover Songs. Typisch für den Texanischen «Entertainer of the Year» ist, dass ein reichhaltiger musikalischer Cocktail dargeboten wird. Von Texas Honky Tonk, Country, Texas Swing, Blues, oder TexMex ist alles dabei. Seit seiner ersten Europa Tour im 2006 sind immer dieselben hochkarätigen und zugänglichen Musiker dabei und auch sie haben mit ihrer eigenen Musik Platz im Programm. Das garantiert einen abwechslungsreichen und unterhaltsamen Abend. Freuen Sie sich auf eine musikalisch abwechslungsreiche Texas Night.

John Arthur Martinez, Acoustic Guitar & Lead Gesang

Chris Reeves, Acoustic & Electric Lead Guitar & Harmonie- & Lead Gesang

B. B. Morse, Bass, Harmonie- & Lead Gesang

Stefano Bertolotti, Schlagzeug

John Arthur Martinez hatte seinen Durchbruch im 2003 in der ersten Ausgabe der TV-Show «Nashville Star», die in ganz USA ausgestrahlt wurde. Dies zu den Anfangs-Zeiten dieses Genres als die Shows noch grosse Beachtung fanden. JAM beendete die Show auf dem 2. Platz, vor dem heutigen Superstar Miranda Lambert. Anstatt eine grosse Karriere von Nashville aus zu starten, zog er es vor, nach Texas zurück zu kehren und in der Nähe seiner Familie seine überschaubare Texas Karriere weiter auszubauen. Auszeichnungen für Texas Album of the Year, Texas Song of the Year oder Texas Entertainer of the Year und mittlerweile 10 Europa-Tourneen sind sein Lohn .